

CULTURA | Artes plásticas

Donan al Consistorio una obra de pequeño formato de Antonio Povedano

Manuel Sánchez ha sido el donante del cuadro titulado "La tempestad"

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de octubre de 2013 - 19:14



Los fondos pictóricos del patronato municipal Adolfo Lozano Sidro y por ende, los del Consistorio prieguense, han aumentado gracias a la donación que Manuel Sánchez ha realizado de una obra de pequeño formato realizada por el pintor prieguense Antonio Povedano.

El protocolario acto de la cesión del citado cuadro tenía lugar ayer tarde con la participación del propio donante, de la alcaldesa de Priego, María Luisa Cebillos y del

Por su parte, Manuel Sánchez relataba que durante su estancia en la capital cordobesa como párroco de la parroquia de Cristo Rey, encargó a Povedano la realización de un Vía Crucis, recibiendo como regalo personal una obra de pequeño formato titulada "La tempestad".

Tras su regreso a Priego, Manuel Sánchez decidió donar el cuadro al Consistorio, al considerar que sería el mejor lugar para su exposición, en alguno de los museos con los que cuenta nuestra localidad o en las dependencias municipales.

La Alcaldesa prieguense, antes de proceder a la firma del convenio de cesión, agradecía públicamente a Manuel Sánchez la donación de esta obra al patronato Lozano Sidro, reconociendo la valía tanto de Povedano como del propio donante.

Reseñar finalmente que por el momento y como así indicó la propia Alcaldesa, se desconoce el lugar en el que se exhibirá la obra.